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令和３年度 学校関係者評価書 

 

１ 自己評価書全般について 

 〇 今年度も新型コロナウィルス感染防止対策のために、行事を初め学習や部活動等制限される一

年間でした。学校は様々な対応に追われ、地に足の着いた教育活動が進められなかった様子が見

て取れます。 

〇 生徒たちの挨拶がとても良い。先生方もＰＴＡや地域に協力的で、地域の方から学校を褒めら 

 れることがとても嬉しいです。 

 〇 学校行事等で学校に来ると、生徒達が元気に挨拶してくれる。勉強や部活動などにやる気のあ 

 る生徒が多く、学校全体に活気が感じられます。 

 〇 朝早くから夜遅くまで勤務に励んでいる先生方の熱意に敬服いたします。 

 〇 生徒や学校の状況をしっかり評価してくださっていると思いました。生徒は素直でとても良い 

 状態ですが、将来の目標を考えさせ自立するための具体的な取組をぜひ検討していただきたい。 

 〇 各行事、スケジュールなどに関して、生徒の自主性を伸ばすという視点で検討してほしい。  

 

２ 学校から指示された｢課題｣や｢保護者・地域への期待｣について 

 〇 全学年３クラスの学校規模になるのは嬉しい限りです。授業が落ち着いて行われ、学力も上が

り、抽選校という選ばれる学校になってきました。これからも学力向上を目指してがんばってく

ださい。 

 〇 開かれた学校づくり協議会として、「花いっぱい運動」「挨拶運動」「朝礼での講話」などで

生徒達と触れあってきました。講話などではこちらも緊張しますが、素直な生徒達の姿に嬉しく

なり、やりがいがありました。来年度もぜひ協力させてください。 

 〇 今後ますます ICT 活用を求められる社会であるため、ぜひ ICT を活用することを最重点に進め

てほしいと思います。「心の教育」の面では、開かれた学校づくり協議会でも具体的に協力させ

ていただきたいと思っております。 

 

３ その他 

 〇 保護者会や授業参観などについては、保護者・地域の皆さんが、もっと学校に目を向けるよう 

 になればよいと思います。子どもたちの良い姿をぜひ見てほしいです。 

 〇 開かれた学校づくり協議会の活動をさらに充実させるため、ぜひ具体的なアドバイスをお願い

します。これまで以上に活発な協議会にしたいと思っております。 


